青少年の問題で1番多いの事件の発生はほとんどなく、

は飲酒とのことでした。



救急隊見学



警察署見学

見学 こうしゅうしゅう

4つ目の中学校は、中・高一貫の大きな校舎で教室高一貫の大きな校舎で教室の発表会などで使用する劇の発表会などで使用する劇の発表会などが使用する劇の発表会などがである。

じ案件について必ず2回審議決するそうです。また同住民の意見を議員が聞いて住民の意見を議員が聞いての意見を議員が聞いて

ました。
公共施設訪問後は、グレンロックのプールで過ごし 議するそうです。

いがちですが、実際は発砲メリカは銃社会であると思

3つ目の警察署では、

ア

格しました。なおプールは足の着かななおプールは足の着かないと入い深い場所もあるため、水いではないと入れませんが、団員は全員合いではない。

8月1日未

フェリーで移動し、間近で見ランドという島にあるため、の女神です。リバティーアイの女神です。リバティーアイの女神です。リバティーアイの女神です。

ハッタンが一望できました。 ビルです。晴天に恵まれマンレ 次はエンパイアステート

続いて世界の交差点と呼す。人の多さに驚きです。 す。人の多さに驚きです。 最後は国連ビルの見学ツアーに参加しました。見学ツァーでないと入れない ニュースでよく見かける会議ニュースでよく見かける会議

自由の女神



高齢者施設訪問



8月2日金

を深めました。折り紙を教で、高齢者の皆さんと交流で、高齢者の皆さんと交流アをする日です。